

Jörg Jansen. Eine gute Wahl.



Jörg Jansen engagiert sich über den Sportverein hinaus für die Dorfgemeinschaft Berghausen. Unter seiner Regie wurde die bisherige Mehrzweckhalle saniert und in ein modernes Dorfzentrum umgewandelt. Zudem unterstützte er Projekte zur Steigerung der Lebensqualität für unsere Heimat, wie die Erneuerung des „Trimm-Dich-Pfads“ zwischen Berghausen und Wegescheid zum „FitnessWald Nordhelle“ mit LEADER-Fördermitteln. Durch sein vielfältiges Engagement hat er zudem Wesentliches für den sozialen Zusammenhalt in Berghausen beigetragen.

Christa und Friedhelm Schüller

Jörg Jansen ist für uns kein typischer Politiker, was ihn so besonders macht. Er begegnet allen mit ehrlichem Interesse, hört zu, nimmt sich Zeit und verliert nie den Blick für das, was wirklich zählt: das Leben der Menschen vor Ort. Ob im Gespräch im Dorf oder bei politischen Entscheidungen – seine Menschlichkeit, sein klarer Kompass und seine verbindliche Art beeindrucken uns. Eigenschaften, die in der Politik selten geworden sind. Aber genau diese Haltung spiegelt das wider, wofür die „Jan Mutzke Elektrotechnik GmbH“ steht: Verlässlichkeit, Handschlagqualität und ein offenes Ohr für die Anliegen unserer Kunden. Wir unterstützen Jörg Jansen aus Überzeugung – als Bürger, als Unternehmer und als Mensch.



Julia und Jan Mutzke



In meinem Beruf habe ich täglich mit unterschiedlichsten Leuten und Interessen zu tun. Wie in der Politik gilt es auch hier, verschiedene Standpunkte zu einem guten Ergebnis für alle zusammen zu führen. Stadt und Land, Alt und Jung, Arm und Reich, Wirtschaft und ökologisches Denken sind keine Gegensätze sondern gehören mit all ihren Facetten zusammen. Ich stehe für ein gutes gemeinschaftliches Miteinander! Gemeinsam mit Jörg Jansen und Harald Langusch möchte ich mich für unsere starke Region gerne weiter politisch engagieren.

Jens Trommershausen



Jörg Jansen

Ratskandidat für den Wahlkreis
Gimborner Land



Jörg Jansen

61 Jahre
katholisch, verheiratet
mit Petra Nentwich,
3 erwachsene Söhne,
1 Enkelkind

Polizeibeamter
Polizeipräsidium Köln
Diplom-Verwaltungswirt
Ausbildungsleiter

Seit 2009 CDU-Stadtverordneter für den Wahlkreis Gimborner Land

u. a. Vorsitzender ...
... des VfL Berghausen-Gimborn
... der CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gummersbach
... des Ausschusses für Stadtentwicklung, Infrastruktur & Digitalisierung
... des Beirates der AggerEnergie



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

ich bitte wiederholt um Ihre Stimme, weil es mir weiterhin große Freude und Erfüllung bereitet, unsere Heimat mit vielen ehrenamtlich Tätigen gemeinsam aktiv zu gestalten. Auch, in meiner dann 4. Amtszeit in Folge, werde ich nicht müde, mich – neben meinem Beruf – für die Stadt, die Dörfer, die Vereine und insbesondere die hier beheimateten Menschen ehrenamtlich zu engagieren. Meine politische Erfahrung und gute Vernetzung aus diesen Jahren ist dabei eine solide Basis, auf der sich weiter aufbauen lässt. Ich bin sehr dankbar dafür, insbesondere mit Harald Langusch (Kreistagsmitglied) und Jens Trommershausen (Persönlicher Vertreter), weitere politisch Engagierte aktiv an meiner Seite zu wissen. Viele weitere Menschen ziehen mit uns an einem Strang. Wir stehen dafür, nicht zu schwätzen, sondern anzupacken, um unsere Ideen und Ziele für unseren Wahlkreis erfolgreich umzusetzen.

Ich verspreche Ihnen, das auch zukünftig fortzusetzen! Deshalb werde ich weiterhin

- Heimat, Dörfer, Vereine, Organisationen mitgestalten
- Gewerbe, Dienstleistung, Unternehmen unterstützen
- Ehrenämter, ehrenamtlich Tätige fördern
- Vereins-/Dorf-Kooperationen erfolgreich fortsetzen
- Gemeinschaftsliegenschaften erhalten und sanieren
- Laufende Projekte für unsere Heimat vorantreiben und neue zu initiieren
- Dörfer durch Alleinstellungsmerkmale und innovative Techniken attraktiver gestalten
- Mobilität leistungsfähig erhalten und optimieren
- Integrations- und Inklusionsbemühungen verstärken
- Bürger/innen beteiligen und mitnehmen.

In meinen Wahlkreis flossen in den letzten fünf Jahren aus unterschiedlichen Töpfen mehr als fünf Millionen Euro. Unsere erfolgreich umgesetzten bzw. aktuell geplanten Projekte lassen das Engagement – hier vor Ort –

Aktiv und engagiert für unsere Heimat, das Gimborner Land

ganz konkret werden (Stichworte): Gold- und Silber-Dorf Berghausen, Feuerwehrgerätehaus Löschzug Hülsbach, LED-Flutlichtanlage, Renovierung Vereinsheim, Parkplatzerweiterung Sportplatz, LEADER-FitnessWald Nordhelle, DorfZENTRUM & DorfPLATZ Berghausen, Ausstattung mit Defibrillatoren, Breitbandausbau, ÖPNV-Knotenpunkt, zukünftige Erneuerung Kunstrasenplatz, Sanierung von Landes-/Kommunal-Straßen (Abschaffung der Anliegerbeiträge), Vereins-/Dorf-Konzepte in der Corona-Pandemie, Dorfübergreifende Veranstaltungsplanung & Kooperationen, Berghausen-Newsletter, Akquise von Fördermitteln für Dörfer/Vereine, Ehrungen von Ehrenamtlichen, Erhalt, Planung/Durchführung traditioneller Veranstaltungen, Entwicklung neuer innovativer Veranstaltungsformate, Medien-/Öffentlichkeitsarbeit

Dafür bitte ich Sie am 14. September 2025 um Ihre Stimme.

Ihr

Gerne für Sie da.

Gartenstraße 12 | 51647 GM-Berghausen

Tel.: 0172 4235886 | E-Mail: j.jansen@cdu-gm.de



Als meinen persönlichen Vertreter konnte ich Herrn **Jens Trommershausen** gewinnen. Zusammen möchten wir Ihre Ansprechpartner und Vermittler zur Stadtverwaltung und den Behörden sein und die Interessen unseres Wahlbezirkes im Stadtrat einbringen.

Tel.: 0173-5125858

Wir sind GM!

